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令和３年３月８日

質問

順

議席

番号
質問者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１ ８

佐 藤

湛 陽

議 員

１．令和３年度予算編成方針について

（１）市長のコロナ禍においての「新しい日常」とは

どういうことを考えているのか伺う。

（２）重点課題として挙げられている課題にあえて優

先順位をつけるとすれば、市長はどのように考え

ているのか伺う。

２．学童保育の取り組みについて

（１）児童が安心して過ごせる居場所づくりをどのよ

うに考えているのか伺う。

（２）保護者が安心して預けられる環境づくりをどの

ように考えているのか伺う。

市 長

市 長

２ ５

岩 淵

和 明

議 員

１．新型コロナ感染防止施策について

新型コロナの収束（おさまる）への有力な手段とし

て、ワクチンへの期待がある一方、不安への声も少な

くない。市民への情報提供について伺う。

（１）ワクチンの安全性・有効性、副反応などのリス

クについて、市民へ国内外のデータを迅速かつ徹

底的に明らかにしていくことを求める。

（２）その上で、ワクチン接種は、あくまでも個人の

自由意思で行われるべきであり、接種の有無で差

別することは絶対にあってはならない。この点に

留意した案内・施策を求める。

（３）ワクチンは感染収束への有力な手段であるが、

未知の問題を多く抱えている。「ワクチン頼み」

で感染対策をおろそかにすれば大きな失敗に陥

ることに留意し、感染対策を維持することを求め

る。

２．人口減少対策の施策について

第２次総合計画後期計画の具体化に当たり、人口移

動の原因を移動先との関係で分析した有効な対策を

講ずることが喫緊の課題と考え、以下について伺う。

（１）持続可能な地域社会を作るには、６０代の雇用

環境を整える必要があると思うが所見を伺う。

市 長

教育長

市 長

教育長
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２ ５

岩 淵

和 明

議 員

（２）ゼロ歳から１８歳までの保育・教育環境を整え

ることも重要と考えるが、筑後地区で特に高い３歳

児未満に対する保育料の引き下げの決断を求める。

３．空家等対策の施策について

（１）うきは市空家等対策計画は、３年計画として令

和３年３月までとなっているが、今後の進め方につ

いてどのような方針を持っているか伺う。

（２）特定空家等については、優先的に取り組むとし

ているが、近隣地域への安全上の脅威となる物件へ

の早急な対処と法的措置を求める。

市 長

３ ４

竹 永

茂 美

議 員

１．法律や条例が遵守される安全のまちづくりについ

て

（１）タイムカード破棄問題のその後の取り組み（関

係者の問責、当時の職員への謝罪・周知など）を伺

う。

（２）うきは市教育センターの採用などについて伺

う。

２．若者が住みやすいまちづくりについて

（１）市ＰＴＡ連合会、母親と女性教職員の会、福岡

県教職員組合浮羽三井支部などから出された教育

条件整備（人的配置）について伺う。

（２）学校総括健康管理委員会の２０２０年度の実績

（各校衛生委員会の開催実績、超過勤務縮減、産業

医との面談数など）について伺う。

（３）２０１８年度、２０１９年度、２０２０年度の

超過勤務実態（各校、各人、月ごと）と縮減策につ

いて伺う。

３．安全・安心のまちづくりについて

（１）各学童保育の整備計画と今までの経過（２０１

９年度・２０２０年度の定数、２０２１年度の申

込数、受入数、長期に回した数、待機児童数など）

と課題（施設、運営、保護者・支援員からの要望

事項など）について伺う。

市 長

教育長

市 長

教育長

市 長

教育長
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３ ４

竹 永

茂 美

議 員

（２）新型コロナウイルス支援策（感染症を防ぎ、学

力保障のための「２０人学級」、学生、生活の厳

しい家庭）について伺う。

４ ６ 英 一

議 員

１．ＳＤＧｓ持続可能な開発目標について

（１）１７の目標のうち、「１～６」の貧困や飢餓、

健康や教育、さらに安全な水、「７～１２」のエ

ネルギー、働きがいや経済成長、まちづくり、「１

３～１７」の気候変動、海や陸の豊かさなど、こ

のような分野で、現状のうきは市にとって、特に

重要と思う目標について伺う。

（２）「第２次うきは市総合計画後期基本計画」や「第

２期うきは市ルネッサンス戦略」におけるＳＤＧ

ｓ達成に向けての取り組み、あらためてＳＤＧｓ

と施策をどのようにして結び付けていくのか。

（３）脱炭素社会、カーボンニュートラル２０５０年

実現を見据えたグリーン社会、２０３０年までの

方向性、進むべき道について伺う。

２．デジタル庁創設について

（１）Ｓｏｃｉｅｔｙ５．０、デジタル革新､イノベー

ションを最大限活用して実現する「超スマート社

会」への推進、うきは市として、今後のデジタル

化に応じた行政のサービス目標について伺う。

３．うきは市国土強靭化地域計画について

（１）パブリックコメントの結果にもよろうが、見直

す所は見直し、市独自の環境を見据えた本計画が

必要ではないのか。

市 長

市 長

市 長
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５ １３

佐 藤

裕 宣

議 員

１．自治協議会の活性化について

（１）自治協議会の果たすべき役割について、市長の

認識を伺う。

（２）自治協議会の現状をどう捉えているのか伺う。

（３）自治協議会活性化に向けた計画（いつ頃までに

どういった形に）はあるのか伺う。

２．子ども子育て施策について

（１）ニーズ調査から見えてくる、うきは市の子ども

子育て施策における優先課題について、市長の認

識を伺う。

（２）課題解決のための取り組みについて伺う。

市 長

市 長


